



Claudia Ernst

Die Vernetzte

DAV KARLSRUHE – Im DAV ist Claudia Ernst „schon immer“ und sehr lange Jugendleiterin – seit 2013 auch im JDAV-Bundeslehrteam – und Ausbildungsreferentin in Karlsruhe. An sich nicht verwunderlich, schließlich haben DAV und Ehrenamt in ihrer Familie Tradition. Mittlerweile gehen Beruf und ehrenamtliches Engagement Hand in Hand, Claudia ist als Bildungsreferentin bei der JDAV Baden-Württemberg angestellt, seit 2018 ist sie stellvertretende Vorsitzende des Landesjugendrings Baden-Württemberg – und in diesem Amt von der JDAV für 30 Prozent ihrer Arbeitszeit freigestellt. Ein wichtiges Anliegen ist es ihr, Kinder und Jugendliche gegenüber der Politik zu vertreten: „Ich möchte darauf aufmerksam machen, dass ihre Belange nicht gehört werden und dass sie andere Bedürfnisse als Erwachsene haben.“ Netzwerken, viel zuhören und nachfragen sind dabei sehr wichtig, in Coronazeiten nicht immer einfach. Und wenn Claudia draußen unterwegs ist? Dann ist sie am Fels zu finden (Sport- wie Alpinklettern), auf dem MTB oder auf Tourenski. *red*

„Traut euch, ein Ehrenamt anzunehmen! Und an die ‚alten Hasen‘: Lasst Freiräume, dass sich Neue ausprobieren und den Verein weiterbringen können.“